

Herbstausflug

01. September 2024

Zum diesjährigen Herbst-Ausflug traf sich ein kleines Grüppchen von 6 Personen bei der Hubgarage. Damit wir zusammen mit nur einem Auto reisen konnten, montierte Hans die Garagennummer am Kleinbus und es konnte Richtung Beckenried los gehen.

In Beckenried angekommen, stand eine lange Schlange von Reisewilligen an der Kasse. Zum Glück wurde die Aussenkasse geöffnet und so waren wir plötzlich zuvorderst an der Kasse und konnten unsere Billette schnell lösen. So schafften wir es auch gleich auf die wartende Gondel nach oben. Auf der Klewenalp angekommen, gönnten wir uns zuerst eine Pause im Gartenrestaurant und genossen die tolle Aussicht.

Nach unserer Pause ging die Wanderung Richtung Stockhütte los. Auf halbem Weg machten wir Rast und Ruth servierte den kühlen Gipfelwein. Nachher ging es umso schneller Richtung Stockhütte, wo wir das Mittagessen einnahmen.

Nach dem Essen ging es mit dem Gondeli runter nach Emmetten. Während wir auf's Postauto warteten, gönnte sich Lukas einen Schnupf. Im vollgestopften Postauto ging es nach Seelisberg zur Standseilbahn. Als wir einsteigen, machte sich bei Brigitte die Blase bemerkbar und sie wollte noch aufs WC. Doch der Bahnchauffeur meinte, die Bahn fahre jetzt gleich los, sie solle dann aber bitte nicht in die Bahn «bisle»!!! Beim runter fahren erzählte uns der Bähndler von einer Frau, die schon mal ins Bähndli «gebislet» hat und noch ein, zwei Storys mehr. Die Blase von Brigitte blieb zum Glück dicht!

In Treib angekommen, kam unser Schiff schon angefahren, so konnten wir gleich auf dem Deck des Schiffes Platz nehmen. Wir genossen die Sonne, den Wind um die Ohren und die schöne Aussicht. Wieder in Beckenried angekommen, mussten wir noch im Restaurant Rössli am See den Durst stillen, bevor uns unser Chauffeur Hans sicher nach Richenthal brachte.

Ein schöner und gemütlicher Wandertag ging zu Ende.

Ruth und Hans Giger